



Boletín

## Boletín mensual diciembre Centro Interdisciplinar de Políticas Públicas (CiPP)

N° 126

### Columna de Opinión

#### **Miriam Henríquez: “La concentración de atribuciones en el presidente contribuye a la parálisis del régimen político”**

La decana de la Facultad de Derecho e investigadora del CiPP de la UAH, analiza en CIPER Chile los problemas del régimen político chileno y propone equilibrar las atribuciones entre el Presidente y el Congreso para mejorar la gobernabilidad y representación ciudadana.



Seguir leyendo

### Seminarios o Eventos

#### **Eduardo Abarzúa destaca la importancia de la Encuesta Nacional de Compromiso Estudiantil en seminario ENCE 2024**

El investigador del CiPP y vicerrector académico de la UAH, participó en el seminario 2024 de la Encuesta Nacional de Compromiso Estudiantil (ENCE), destacando la importancia de este instrumento para mejorar la experiencia formativa y el compromiso de los estudiantes con su aprendizaje.



Seguir leyendo

### Entrevista

#### **Enrique Rajevic sobre alcaldes imputados: «Contraloría no los puede destituir directamente»**

El investigador del CiPP y académico de la Facultad de Derecho UAH, señaló en Chilevisión que la CGR no puede destituir directamente a alcaldes reelectos que asumieron sus cargos estando imputados, destacando la necesidad de mejorar la transparencia y la rendición de cuentas.



Seguir leyendo

#### **Rafael Blanco y Hugo Rojas publican investigación sobre independencia judicial en Routledge**

Los investigadores del CiPP y académicos de la Facultad de Derecho de la Universidad Alberto Hurtado publicaron en la editorial académica Routledge una investigación sobre la evolución de la independencia judicial en Chile, destacando los cambios y desafíos de los últimos 50 años.

Seguir leyendo

#### **Fernando Crespo gana el Concurso Proyectos de Investigación/Innovación en Docencia Universitaria 2024**

El proyecto del investigador del CiPP y académico de la Facultad de Economía y Negocios de la UAH propone una metodología innovadora que busca preparar a los estudiantes para enfrentar desafíos profesionales reales en el campo de la econometría y el análisis de datos.

Seguir leyendo

#### **Miriam Henríquez se adjudica concurso del Instituto Max Planck con proyecto sobre independencia judicial**

La decana de la Facultad de Derecho e investigadora del CiPP de la UAH, integra uno de los 10 grupos que formarán parte del Laboratorio de Colaboración del ICCAL, iniciativa del Instituto Max Planck de Derecho Público Comparado e Internacional

Seguir leyendo

#### **Carlos J. García sobre proceso presupuestario: “Adolece de un tipo de transparencia crucial para el desarrollo de nuestro país”**

El investigador del CiPP y académico de la Facultad de Economía y Negocios de la UAH, en una carta al director publicada en La Segunda, señala la necesidad de una mayor transparencia en la discusión política del Presupuesto.

Seguir leyendo

Te invitamos el próximo **martes 14 de enero de 2025** al **XVI Encuentro Anual de la Sociedad Chilena de Políticas Públicas (SCPP)** a realizarse en el **Campus Casona de las Condes de la Universidad Andrés Bello**.

En este XVI Encuentro, se contará con una conferencia magistral dictada por **Ernesto Dal Bó**, Ph.D. en Economía de la Universidad de Oxford y profesor en Haas School of Business de UC Berkeley, especializado en economía política.

Para más información visita: <http://www.sociedadpoliticaspublicas.cl/>

¡Conoce más!

El CiPP es una entidad creada por las Facultades de **Derecho**, **Ciencias Sociales** y **Economía y Negocios** de la Universidad Alberto Hurtado, cuya misión es incidir en la creación e implementación de **políticas públicas** sustentadas en valores y con el sello de la UAH.

